

Liebe Sportfreunde,

Als Anlage erhaltet ihr den Rahmenterminplan für die Saison 23-24, noch ohne die Jugendtermine. Es ist uns gelungen die Ferientermine zu berücksichtigen (außer OL, RL etc.).

Beigefügt sind die Nummernpläne für das 9er Feld, sowie die Pläne für die Überregionalen Spielklassen. Dort sind in der kommenden Saison Klassenstärken von 10 – 14 Mannschaften möglich.

Normalerweise wird innerhalb des SVV mit 9er Feldern gespielt. Leider ist zu erwarten, dass durch kurzfristige Abmeldungen letztlich wieder 8er Felder entstehen können. Dafür werden 2 zusätzliche Spieltage benötigt. Die Klassenleiter werden dann den Plan entsprechend so anpassen, dass die meisten Heimspieltermine erhalten bleiben. Ein Anspruch darauf besteht nicht. Dabei kann es auch dazu kommen, dass Spiele in Neutraler Halle (z.B. 1-2 und 3-4) oder 3er Begegnungen Jeder-gegen-Jeden angesetzt werden müssen.

Die Bezeichnung: LP/NH bedeutet, dass an diesen Terminen vorrangig der Landespokal ausgetragen wird. Wenn Mannschaften daran nicht teilnehmen, können die Klassenleiter über diese Termine verfügen.

Am 06.01 gibt es einen AS. Das bedeutet, dass Mannschaften hier eine Verlegung vorschlagen können. An diesem Termin könnte aber auch das Familienturnier durchgeführt werden. Dieses hat dann Vorrang. Die Klassenleiter können ebenfalls über diesen Termin verfügen.

Termine für Saarlandmeisterschaften der Senioren wurden nicht festgelegt. Je nach Zahl der Meldungen werden diese Spiele individuell angesetzt. Sie würden im Januar oder Februar, rechtzeitig vor den SWM stattfinden.

Nummernwünsche können ab sofort an die Klassenleiter gerichtet werden. Bitte gebt nicht nur eine Nummer an.

Einen Termin für die Spielklassenversammlung gibt es noch nicht.

Der Meldetermin für An- und Abmeldungen ist der 31. Mai. Danach kosten Abmeldungen Geld und Anmeldungen werden nur noch berücksichtigt, wenn in der Klasse Platz ist. Rückstufungen in eine tiefere Klasse sind nur eingeschränkt möglich. Besonders bei den Frauen haben wir in vielen Klassen weniger als 9 Mannschaften. Daher müssen diese Klassen aufgestockt werden. Wir behalten uns daher vor, gemäß der Ausnahmeregelung der VSPO, Mannschaften den Klassen zuzuordnen.

Für den Spelausschuss:

Christoph Dreher (Spielwart)